

Abschied von unserem Kollegen Decher



Bild: Michael Decher

Wir möchten uns bei unserem Kollegen Michael Decher verabschieden, der nach nahezu 40 Jahren in den wohlverdienten Ruhestand geht.

Er hat in diesen Jahren 578 Schülerinnen und Schüler, Studierende im Fachbereich Redeflussstörungen und Stimme sowohl theoretisch als auch praktisch ausgebildet.

Sowohl seine fachliche Expertise, als auch seinen immerwährenden Support in Sachen Technik und seinen Humor werden wir sehr vermissen.

Herzlichen Dank und alles Gute!